
 
 
 

 
 
 
 
 
Ucraina: Conte, no a nuovo invio armi, corsa al riarmo scellerata Roma, 26 ott. (LaPresse) - 
"Non siamo favorevoli" a nuovi invii di armi all'Ucraina. "L'Italia ha già dato, ha fatto vari invii. Altri 
Paesi stanno rifornendo con investimenti ben maggiori di noi. Noi dobbiamo aiutare a famiglie e 
imprese, non su scellerate corse al riarmo". Così il leader del M5S, Giuseppe Conte, intervistato al 
Salone della Giustizia dalla direttrice de LaPresse Alessia Lautone. 


